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①対応済の案件

年 月 質問要旨 答弁要旨 所管課

6 3

矢護川公園の管理は地元で
行っているが、高齢化が進
み作業の負担が大きい。
町で管理を請け負ってもら
うことはできないか。

ほっとな矢護川を作る会に
ついては必要に応じて予算
化を検討する。

対
応
済

4月10日に現代表等と現状の
ヒアリング及び協議を行いま
した。
6月４日に現在の作業に関す
る懸念事項の１つである、危
険を伴う高木選定を除いたう
えで、今年度の受託について
相談し同会から同意いただき
ました。
しかし、高齢化に伴いH14年
度の発足当初は150名程いた
構成員も減少し、現在は40名
程しかおらず、区役等と重な
り負担が大きいため地域での
管理継続は難しいとのことで
した。
再度、公園が開設した経緯や
協定内容を説明したうえで、
来年度以降の委託について
は、引き続き同会と協議を進
めていきます。

都市計画課

②対応中、対応方針を決定した案件

5 9

２．熊本県及び、県内自治
体のスポーツ施設を始め、
多くの公共施設で導入され
ているネーミングライツを
本町でも導入する考えはな
いか。

町施設にネーミングライツ
を導入する考えはないか。

対
応
中

企業へサウンディング調査を
行い、公募に向け実施要項及
び募集要項等作成中です。

生涯学習課

議会一般質問への対応状況

対応方針・進捗状況



5 12

指定ごみ袋をばら売りする
ことによりレジ袋の削減の
他、スーパーなどの利用
者の利便性向上にも繋がる
と考えるが、町としてレジ
袋を有料としている事業者
と連携し、取り組む考えは
ないか。

熊本市や東京の日野市の成
果について確認する。

対
応
中

東京都日野市（「レジごみ
袋」の販売、実証実験を令和
６年３月末まで実施）及び熊
本市に、効果について確認し
ました。

ばら袋に商品をスキャンする
ためのバーコード印字につい
て、バーコードの発行元であ
るGS1 Japan　流通システ
ム開発センターへ問い合わせ
たところ、追加の発行につい
て、100件までは無料で出来
る（現在11件登録）との回答
だったので上記意向調査を
行った店舗のうち、バーコー
ドを印字すればばら売りが出
来るのか、再度調査を行う予
定です。

環境保全課

5 12

文化ホールのステージの広
さについて改修する気はな
いか

今後また具体的にどのよう
な改修が利便性向上になる
か詳細に検討したい。

対
応
中

生涯学習センターは、開館か
ら４０年が経過し老朽化が進
んでおります。利便性の向上
等を目的に、文化ホールも含
め生涯学習センター全体の改
修計画を検討していく予定で
す。 生涯学習課

6 3

学生寮の確保への支援策と
してあけぼの団地の空室を
提供できないか。

前向きに検討する。

対
応
中

令和６年４月１７日に東海大
学（学生担当事務局）と、学
生寮としての可能性について
意見交換会及び現地確認を行
いました。
今後は町が提供できる設備条
件等を整理し、大学側が受け
入れ可能か協議を行う予定で
す。

都市計画課

③検討の結果、実施しないこととした案件


